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1. L’usage des langues dans la vie 
professionnelle 

  BL1 BL2 BL3 
Fra 73,3% 40,7% 32,2% 
Néér 4,3% 0,6% 1,7% 
Ang 4,8% 2,3% 1,7% 
Néér/Fra 10,6% 25,0% 16,7% 
Fra/Ang 2,4% 10,3% 17,0% 
Néer/Ang 0,3% 0,3% - 
Néer/Fra/Ang 3,5% 20,3% 30,7% 
Uniquement autres 0,8% 0,5% 0,2% 

16,8% 64,4% 



2. Quel avenir pour Bruxelles ? 

§  Fait 1. : Diversité croissante et usage des langues  
            complexe dans la vie quotidienne 

§  Fait 2. : Pas d'évolution vers un modèle avec une 
             seule lingua franca qui supplante toutes les  
             autres langues 

§  Fait 3. : Un contexte économique international 
 
=> Nécessité multilinguisme (éducation, politique   
      d'intégration…) 


